

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

De su beneplácito e interés la "Declaración de la Habana" emitida en ocasión del XXVIII Congreso Internacional del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD), realizado durante los días 21, 22, 23 y 24 de noviembre de 2023.

EMILIANO PERALTA
DIPUTADO PROVINCIAL



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Que como sabemos, el CLAD tiene por misión "promover el análisis y el intercambio de experiencias y conocimientos en torno a la reforma del Estado y la modernización de la Administración Pública, mediante la organización de reuniones internacionales especializadas, la publicación de obras, la prestación de servicios de documentación e información, la realización de estudios e investigaciones y la ejecución de actividades de cooperación técnica entre sus países miembros y proveniente de otras regiones"

Que asimismo, los "congresos internacionales que realiza el CLAD son celebrados anualmente, consolidándose como el encuentro de mayor importancia en Iberoamérica para presentar y debatir experiencias e investigaciones realizadas sobre la Reforma del Estado y de la Administración Pública. En el Congreso se dan cita ministros y secretarios de Estado responsables de las políticas públicas en cuestión, así como parlamentarios, investigadores y docentes universitarios y de instituciones especializadas, consultores, funcionarios públicos y gremialistas. Son sus objetivos propiciar el intercambio de experiencias, investigaciones, estudios y publicaciones sobre las principales dimensiones del renovado proceso de reforma del Estado y de modernización de la administración y la gestión de los asuntos públicos en los países de Iberoamérica y el Caribe, así como en otros países cuyas experiencias resulten de relevancia para la región, a fin de contribuir al avance del conocimiento en estas materias".

Por todo lo expuesto, es que solicito a mis compañeros me acompañen con su firma en el presente proyecto de declaración.

EMILIANO PERALTA